

Le nombre de morts dans le double attentat au Pakistan s'élève à 45



Islamabad, 24 juin (RHC)- Le nombre de morts faits par un double attentat à la bombe dans un marché du Pakistan s'élève à 45 mais le bilan pourrait s'alourdir à cause du grand nombre de blessés qui se trouvent dans un état grave.

Hier, deux engins ont explosé dans un marché de la ville de Parachinar où opèrent plusieurs groupes radicaux.

Quelques heures avant, un kamikaze a fait exploser une voiture bourrée d'explosifs devant un poste militaire lorsqu'il essayait d'attaquer un commissariat de police et le bureau d'un chef de ce corps de sécurité dans la ville de Quetta, la capitale de la province pakistanaise de Baloutchistan. Cette attaque a fait 13 morts et 17 blessés.

Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres a condamné les deux attentats terroristes perpétrés au Pakistan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133694-le-nombre-de-morts-dans-le-double-attentat-au-pakistan-seleve-a-45>



Radio Habana Cuba